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NOTICIAS DE
~ —

GUADALAJARA da

la posibilidad a todos

sus lectores de

Mzzy deficiente
Tí:í.'I IO íbíSTI:1.0

partrapar en

nuestras páginas a

través de mensajes
telefónicos. Es

necesario dejar el

nombre y el apellido
y un número de

teléfono. Rogamos
que los mensajes
sean breves y claros.

NOTICIAS DE

GUADALAJARA se

reserva el derecho

de resumirlos.

quc la gente acuda al supermercado y,
a falta de estos artículos, compren de

paso otros? Ya sé que los empleados
de allí no tienen la culpa pero quien
tenga quc asumir responsabilidades
que lo ha a.

Ejército, pues los peatones van a con-

tinuar pasando por puntos en los que
no hay semáforos ni paso de cebra.

UANDO allá por el 36 el odio en España cerró la

veda del conejo y abrió la veda granúe, la del

hombre, André iVIalraux se sintió en la obligación de

venir a echar su cuarto a aviones y coment6 aquello
conocido de que no entendía a los españoles: no alcanzaba el

francés a comprender que comunistas como Albeti creyeran en

la Virgen ni quc católicos como Bergamín fueran comunistas.
No digo como el inglés que España sea diferente, sino que éstas

son cosas que pasan y nadie nace enseñado.

Unas encuestas que ha hecho el CIS, de las que no me fío un

pelo por lo mismo que decía Malraux y por lo que dice la

experiencia: no es fácil cncuestar a un personal tan paradójico
como cl español y además acertar..., pero a lo que iba: segtín
esas encuestas ninguno de los llamados líderes políticas dc los
llamados grandes partidos —

1a quiénes lideran y cuántos a!i lia-

dos tienen esos partidos'?—

aprueban cl examen, no llegan al

cinco pelón, es decir, están, en términos escolares, suspensos y
en román paladino, más acabados quc Machín y más secos que
una mojama.

El honrado pueblo, siempre lo cs cuando hay elecciones, no

está conforme con sus líderes (?). Los políticos, cuando se da

esta situación, dicen que es un problema dc explicaderas: no

están informando concctamente de la acción de gobierno u

oposición; 1,equivocarse'? ¡Eso nunca! Seguro que usted recuer-

da aquello que dijo un cxpresidcnte: "Hc entendido el mensaje"
y en un desplante que Ie habría quedado la mar de torero y muy
cn su estilo le faltó añadir: "Pero ni corto ni cambio, 1,¡qué
pasa!'!". Ahora, Rato dice que lo de la guita va bien —

cii cse

frente no hay novedad: a los de casi siempre, sicmprc les va

bien—, pero quc la mejora econóinica, que será macro, no ha

llegado al bolsillo del común, ¡la habrán mandado andando para
se tarde tanto! Almunia dice que el PP gobierno para los ricos

y Felipe añade que, menos lo del fútbol Morcucra ya se encarg6
de los toros—, el PP aprueba leyes dc cuando él, cs decir, que los
de entonces se dedicaban a sus ricos y éstos a los suyos... ¡Oiga,
cada uno da su limosna al rico de la multinacional o del banco

que quierc, joder, faltaría más! Uno de los problemas españoles
es la falta de paciencia: un siglo de éstos hay un gobierno para
todos y España se llamará Utopía.

No sé qué espera el escarnecido pueblo porque no lo repre-
sento ni soy arúspice, pero lo que yo pido es una política
operativa y tolerada para un público con cuatro dedos de frente,
que ya vale de juegos de señoritos jaques, política pulpitantc,
alicorta, testicular y muy deficiente.

Ofertas con enoaño

Hace unas semanas recibí en el buzón

de mi casa propaganda donde se ofre-

cían diversos artículos en oferta en un

supermercado delaciudad. Pcrocuan-

do fui allí a hacer la compra, me sor-

Ai'1aceferos dc la calle i11avor

No es quc me parezca mal que adornen

la calle Mayor; al contrario, me parece
bien. Pero esos macctcros, sencilla-

mente, no me gustan y creo que la

labor fundamental quc descmpcñan cs

la de entorpecer. No sé si el responsa-
ble ha tenido cn cuenta quc por ahí

pasan a lo largo del año desfiles dc

charangas, carnavales, proccsioncs,
ctc., ctc., y quc s6!o van a molestar. EI

centro dc la ciudad sc mcrccc una

acci6n mas integral que lo recupcrc dc

su decaimiento y su rutina, y no unos

aparatosos maccteros.

llvucvos semaloros

Hc pasado el otro día por la avenida

4 del Ejército y hc observado que se van

~ acolocarunos nuevossemáforos. Creo

que estas decisiones no las piensa bien

el Ayuntamiento. Esos semáforos sólo
~ tendriín sentido si se quitan las plantas

que hay en toda la mediana de esa

calle, pues constituyen un verdadero

4 peligro porque impiden la visibilidad

de los conductores. Una vez más, creo

que los responsables del tráfico de la

~ ciudad pierden la oportunidad de ha-
~ cer raquetas en la avenida del Ejército.

Es una calle que se presta maravillosa-

mente a ello. Este sistema tiene varias
4

ventajas. Ahorra la mstalacióny man-
4

tenimiento de los semáforos; obliga a

~ los conductores a reducir la velocidad,
~ puesto que han de entrar en la raqueta

despacio y mirando si vienen otros

coches; hace el tráfico más fluido,
~ pues no hay retenciones innecesarias
~

por causa de los semáforos. Esta es

~
una forma de regular el tráfico que no

~ constituye ninguna novedad, y cuya
~ eficacia está ya probada en multitud

de poblaciones. 1Por qué no se hace

así? No lo sé. Sí creo, en cambio, que
~ los nuevos semáforos van a crear más

caos circulatorio en la avenida del

~Ener ía nuclear

Creo quc las autoridades deberían ser

claras respecto al asunto de la energía
nuclear. La central dc Zorita lleva

muchos años funcionando pero sus

responsables aseguran que no existe

ningún peligro para los ciudadanos.
En cambio, cl presidente de la regi6n
pone en duda que la central nuclear

deba seguir funcionando. Este es un

tema demasiado serio como para que

se ande con medias tintas. Aquí no

caben rivalidades políticas. Si hay un

riesgo mínimo, una central nuclear

debe cerrarse, y si no lo hay, pues

mejor. En cualquier caso, hoy funcio-
nan otras energías alternativas capaccs
de producir mucho. Sc debe investigar
por ahí y acabar con los problemas.

prendió quc los artículos ofertados no

se encontraban en las estanterías. Pre-

gunté a la empleada y me contest6 se

habían agotado. Durante cuatro días

continué acudiendo al supermercado
en cuesti6n y las estanterías seguían
vacías. Me pusieron como excusa que
la huelga de transportistas había afec-

tado. Sin embargo no es ésta la prime-
ra vez que me ocurre algo parecido.
1No será que ponen esto de cebo para

L E C T O R E SD E L O SC A R T A S

Independiente, quc es el más repre-
sentativo en Guadalajara cn el sector

educativo, no fue invitado —descono-

cemos si otros lo fueron-. No enten-

demos este "olvido" del Presidente

regional. ?,Será que nuestra indepen-
denciarepclcalospolíticos? Entodo

caso, cuanilo se inicie el proceso real

dc transferencias, indefectiblemcnte

nos vamos a tener que ver las caras,

bueno sería que ya nos fuéramos co-

nociendo y así, la primera parte del

camino ya estaría andado.

ANPE-Guadalajara

tud y esconder la vejez? Una y otra

son etapas del mismo viaje. Si no

sabemos porqué viajamos, es impen-
sable el misterio que nos aguarda

después de la íiltima jornada, debe-

ríamos aprender de los viajeros ante-

riores el cómo viajar, cómo consumir

la etapa. Un cirujano aseguraba que
todas las personas en el último tramo

de su vida a quienes se les habla sin

mentiras aceptan el hecho de morir

con bastante entereza.

Mi Elena Vizcarro

Madrid

Viaja laráys
Los textos que se

remitan a la sección de

'Cartas al Director'

deberán estar

mecanograljados a

doble espacio y no

exceder de 25!Ideas.

Se hará constar
' '

nombre„dirección o

teléfono y D.Nilo
aunque no se harán

públicos si ael se

solicita. En ningún caso

se publicarán cartas

anónimas. NOTICIAS

DE GUADALAJARA se

reserva el derecho de

resumir o extráctar loe

textos enviados.

Una escuela de teairo
La foto del abueloBono no nos iníqia

Señor director:

Durante la tarde del pasado jue-
ves, el Prcsidentc dc la Junta dc Co-

munidades cursó una visita a Guada-

lajara para cambiar iinpresiones con

los equipos directivos de los centros

educativos de la provincia sobre las

pr6ximas transferencias educativas.

Parece 16gico que cl señor Bono hu-

biera contando, también, para este

acto con los representantes de los

profesores, al menos con la Junta de

Personal docente. ANPE-Sindicato

plazos; a cómodos y largos plazos
para unos, a difíciles, urgentes y so-

bresaltados plazos para otros. 1Por
qué exaltar ido tétricamente la j uven-

Señor director:

Unodelosgrandestabúesdenues-
tro siglo es el tema de la muerte. En el

siglo en que se registran los más

criminales holocaustos colectivos, en

el siglo en el quc se deticnde la abo-

lici6n de la pena de muerte, en el siglo
en quc el aborto y la eutanasia sc

reivindican como derechos de la per-

sona, hablar de la muerte cs un tema

de mal gusto. Ni cn la conversación

familiar, ni en cl discurso político, ni

en el lenguaje publicitario sc quicrc
mencionar. Y no somos

desmcmoriadoc como el animal que
vc desaprensivamente un congénere
muerto. Tenemos conciencia de que

moriremom pero cs una conciencia

molesta que relegamos al olvido. En

cl siglo dc la técnica y el progreso,

todo funciona como si la muerte no

existiera. El cientitismo sc ha con-

vertido en una crccncia que ha anega-

do la fe del pasado, esa fe que soste-

nía la hombre frente a la muerte. Hoy
el hombre está desnudo frente al vér-

tigo existencial. La muerte cs llegara
la última estaci6n de un recorrido a

Señor director:

He leído en el último número dc

"Noticias*' la carta de don Pnidencio

Abánadcs sobre la fotografía de su

abuelo del pueblo de Huertahernan-

do. Creo que todos los agradecimien-
tos que hace don Prudencio son jus-
tos, justísimos, pero se olvida de un

hombreal quenuncasepuedeolvidar
y pasar por él, sin agradecerlc su

importancia, cn el conociiniento de

la provincia y capital de Guadalajara.
El nombre de D. Tomás Camarillo

Hierro, autor dc todas las fotografías
del calendario al quc se refiere cl Sr.

Abánadcs; fot6grafo al quc sc le con-

cedió la Cruz de Alfonso X el Sabio.

precisamente por su trabajo fotográ-
fico sobre Guadala!ara. Aprovcc?ha-
mos la ocasi6n pare recordar quc la

A rupacióin Fotogrítica tiene solici-

tada para él, un busto, para colocarlo

cn una plaza de Guadalajara.

Santiago Bernal

Presidente de la Agrupación Fotográfica
de Guadalalara

Señor director

Somos unas chicas de l3 y 14

años. Nuestro sueño de mayores sería

ser actnccs. Pero aquí, en nuestra

ciudad, Ouadalajara, no cs t;ícil, ya

que no disponemos dc escuelas dc

arte dramático y cn cl Instituto al quc
vamos tampoco. Queremos decir al

Ayuntamiento que podrían poner una

Escuela de Teatro. Nos favorecería a

nosotras y a la misma ciudad.

Jessica Ruiz, Eva Moratilla, Inma,
Macarena y 120 firmas más.

Guadalajara
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